
PlantaDoce.

Sala de espera

Roche presenta una nueva plataforma para impulsar proyectos sanitarios

La compañía farmacéutica presenta ante la Fundación Idis la plataforma Zinkinn, enfocada a impulsar proyectos sanitarios que mejoren la salud, la calidad de vida o los procesos relacionados con profesionales sanitarios, pacientes y su entorno.

PlantaDoce
18 may 2018 - 05:00

Representantes de la compañía Roche han presentado al comité de innovación del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Fundación Idis) la plataforma Zinkinn, enfocada a impulsar proyectos sanitarios que mejoren la salud, la calidad de vida o los procesos relacionados con profesionales sanitarios, pacientes y su entorno.

El objetivo de este proyecto es crear una red de personas del sector sanitario que puedan presentar sus proyectos e interactuar y compartir inspiración y opiniones sobre algunos de los avances y propuestas más interesantes de la sanidad de España.

“Se pueden presentar proyectos de nuevas tecnologías/técnicas, aplicaciones, gestión, procesos, formación y humanización, entre otros, con la salvedad de que no sean proyectos asociados a medicamentos o ensayos clínicos que cuenten ya con financiación”, ha explicado César Jiménez, *access project manager* de Roche.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/roche-presenta-una-nueva-plataforma-para-impulsar-proyectos-sanitarios>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
